

BREEDIJK'S CHOICE MENU „DINE AND WINE“

Scheiben vom hausgeräucherten Lammrücken mit süss-saurer Melone, Avocadotartar und karamellisiertem Ziegenkäse

Slices of home-smoked saddle of lamb with sweet and sour melone, avocado tatar and caramelized goat cheese

Offene Lasagne von Spargel, Zitrone und Bärlauchbéchamel mit konfiertem Lachs und Randencreme

Lasagne of asparagus, lemon and wild garlic Béchamel with confied salmon and beetroot cream

Gebratenes Seezungenfilet mit Eierschwämmilage, Gartenerbsen und süssem Knoblauchrisotto

Sauteed sole fillet with chanterelle nage, garden peas and sweet garlic risotto

Muotathaler Kalbskotelett aus dem Greenegg mit Kartoffelgeröstel, Chorizo, Junglauch, Bohnen und Mais an Szechuan Pfeffersauce

Veal cutlet from «Muotathal» smoked in the Greenegg with potato geröstel, Chorizo, young leek, beans and corn with Szechuan pepper gravy

Die besten Käse aus der Schweiz und Italien

Selection of best cheese from Switzerland and Italy

Holunderblüten Berliner mit Holunderbeerenschaum, Brownie, Erdbeeren und Vanilleglace

Elderberry blossoms donut with elderberry foam, brownie, strawberry and vanilla ice cream

Suavis Vernaccia di San Gimignano

Franca und Giuseppe Passoni
Toskana, Italien

Rebe: Vernaccia

1 dl CHF 8.5

Casòn Hirschprunn Bianco 2015

Bodega Naia

Rueda, Spanien

Rebe: Verdejo

1 dl CHF 12.5

Sauvignon Blanc 2016

José Pariente

Monsant, Spanien

Rebe: Albillo

1 dl CHF 8

Zweigelt «Joe» 2015

Winzerhof Dockner

Kremstal, Österreich

Reben: Zweigelt

1 dl CHF 10

Sherry Tio Pepe dry

Gonzales Byass

5 cl CHF 9

Florus 2014

Castello Banfi

Toskana, Italien

Rebe: Moscadello

0.5 dl CHF 10.5

	Menupreis Menu price	Menupreis mit Weinbegleitung Menu with wine accompaniment
--	-------------------------	--

Menu 3 Gänge / courses	86	113
Menu 4 Gänge / courses	96	133
Menu 5 Gänge / courses	106	153
Menu 6 Gänge / courses	116	173

Ab 21 Uhr dürfen Sie bis zu 3 Gängen wählen / after 9 pm you can choose up to 3 courses

Für ein à la carte Gericht anstelle eines Ganges, berechnen wir einen Zuschlag von 5 CHF

For a à la carte dish instead of a course, we surcharge of 5 CHF

Alle Preisangaben verstehen sich in CHF (Schweizer Franken) inklusive der gesetzlichen Mehrwertsteuer

All prices in CHF incl. VAT